



1080 Pág 1 de 2

### Comunicado de Prensa

No. 70 del 23 de noviembre de 2023

### **HECHOS QUE SON NOTICIA**



### Informe de Gestión 2020-2023 de la Administración Camino de Oportunidad

El Alcalde Eduardo Cortés Trujillo presenta a los acacireños el informe de Gestión de la Administración Municipal Camino de Oportunidad de los años 2020-2023.

Descargue el documento en 🖫 📦 https://www.acacias.gov.co/.../informes-degestion-y.../

### Arrancó el empalme con el equipo del Alcalde Electo Coronel Carlos Julio Plata Becerra



Se dio inicio al empalme entre la Administración Municipal Camino de Oportunidad del alcalde Eduardo Cortés Trujillo y el Alcalde electo Carlos Julio Plata Becerra y su nuevo equipo.

Durante 27 días las personas encargadas de ejecutar técnicamente la transición del Gobierno, trabajarán de forma permanente para cumplir con las disposiciones legales.







1080 Pág 2 de 2



En la fotografía en la parte superior los líderes del empalme y secretarios y gerentes de instituciones descentralizadas del gobierno Camino de Oportunidad, acompañados de los líderes de empalme del gobierno entrante del Alcalde electo Coronel Carlos Julio Plata. Becerra.





La Oficina de Control Interno de la Alcaldía. será la garante de este proceso para la transparencia. En la Fotografía la Doctora Patricia Moreno jefe de la Oficina de Control Interno acompañada del Coordinador del **Empalme** de la Administración del Coronel Carlos Julio Plata Becerra, el también Coronel Mario Pedroza.

En la reunión participaron también los equipos de empalme de cada una de las secretarías y oficinas de la Alcaldía del Instituto de Tránsito y Transporte de Acacías, ITTA y de la Empresa de Servicios Públicos de Acacías, ESPA.

Es de Aclarar que el periodo del Gerente del Hospital Municipal de Acacías, se cumple en el mes de marzo del 2024.







1080 Pág 3 de 2

### Inscríbase al curso de Cocina Peruana



Para mayor información e inscripciones, acercarse a la oficina del Convenio SENA - Alcaldía (antigua Normal).



La Administración Municipal Camino de Oportunidad a través del Convenio SENA – Alcaldía de Acacías, invita a la comunidad a inscribirse a la siguiente oferta:

#### **CURSO COMPLEMENTARIO:**

- COCINA PERUANA (con una duración de 20 horas).

### Requisitos:

- Ser mayor de 16 años.
- Documento de identidad

Para mayor información e inscripciones acercarse a la oficina del Convenio SENA-Alcaldía de Acacías (antigua Normal).

## Evento por la erradicación de la violencia contra la Mujer

La Administración Municipal Camino de Oportunidad continúa trabajando por la eliminación de todo tipo de violencia contra las mujeres.

¡Prográmese y participe en las actividades que se tienen preparadas para hacer un alto y ayudar a prevenir este flagelo en nuestro municipio!

La cita es este sábado 25 de noviembre a las 6:00 pm en el Parque Principal.









1080 Pág 4 de 2



# Jornada de Aseguramiento en el Sistema General en Salud y toma de pruebas VIH

Invitamos a la población Migrante Venezolana y comunidad en general a participar de la jornada de aseguramiento y toma de pruebas de VIH que se realizará este viernes 24 de noviembre a partir de las 8:00 a.m. a 2:00 p.m. en las instalaciones del Coliseo Omar Armando Baquero Soler, ubicado en el barrio Las Ferias.

### Jornada de Vacunación

Seguimos trabajando en prevenir más de 30 enfermedades en los acacireños, por eso este sábado 25 de noviembre realizaremos en Acacías una nueva Jornada de Vacunación, en donde estarán disponibles los siguientes biológicos:

Vacuna contra el Virus del Papiloma Humano (VPH), dirigida a las niñas de 9 a 17 años y para los niños de 9 años.

El refuerzo de la vacuna Triple Viral para los niños a partir de los 18 meses.

Vacuna contra el Sarampión-Rubéola para los niños nacidos desde el año 2010 al 2019.

Se actualizará el esquema en menores de 6 años.







1080 Pág 5 de 2

• Recuerda te esperamos este sábado 18 de noviembre desde las 8:00 a.m. a 1:00 p.m. en los siguientes puntos: Hospital Municipal, Villa Olímpica, Centro Poblado de Dinamarca, Vereda El Centro, Parque B. Nuevo Horizonte y Vereda San José de las Palomas.

## TANQUES Y BALDES SIN ZANCUDOS

Limpie con agua y jabón cada 7 días los tanques y tape los recipientes donde almacene agua para evitar criaderos del vector portador del Dengue.



Entre todos debemos prevenir nuevos casos, cuida tu salud y la de tu familia.

### Todos contra el dengue

No dejes que, en tu casa, estudio o trabajo, existan criaderos de mosquitos propagadores del dengue.

Limpie con agua y jabón mínimo cada 7 días los tanques y tape los recipientes donde almacene agua para evitar criaderos del vector.

También elimine llantas, inservibles y demás recipientes que contengan agua.



#### Sandra Valero

Profesional encargada de la Jefatura de Prensa, Alcaldía de Acacías